



Quito, 27 de noviembre de 2013

Boletín de Prensa No. 487

La revolución de la información toma fuerza en el país

El Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Pabel Muñoz, señaló que en los últimos siete años el Ecuador ha realizado transformaciones fundamentales en el manejo de información, compartiendo, como nunca antes, bases de datos que estaban restringidas para la ciudadanía. Estas declaraciones fueron parte de su exposición sobre el Atlas Geográfico del Ecuador, esta mañana, ante diversos medios de comunicación.

Para Muñoz, esta revolución informativa se sustenta en tres hitos impulsados por el gobierno ecuatoriano desde 2007, coordinados por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades). El primero tiene que ver con el fortalecimiento del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), liberando las bases censales para todo aquel que las requiera. El segundo es la creación del Sistema Nacional de Información (SNI), que armoniza toda la información estadística y geográfica del país. Finalmente, se destaca la elaboración del Atlas Geográfico del Ecuador.

Con este enfoque, la Senplades contribuye al proceso de democratización, transparencia y libre acceso a la información pública; indispensable para fortalecer la sociedad del Buen Vivir.

Esta plataforma informativa, vital para el proceso de planificación, es otro de los logros del Gobierno Nacional, que contribuye a profundizar el proceso de planificación en Ecuador. Eso le ha merecido reconocimiento internacional y en el ámbito regional. “Hoy presidimos la Red de América Latina y el Caribe de Planificación para el Desarrollo (Redeplan) y el Consejo Regional de Planificación de América Latina y el Caribe, articulado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal)”, dijo Muñoz.

Natalia Cárdenas, Subsecretaria de información de la Senplades, explicó los beneficios de la segunda edición del Atlas Geográfico de la República del Ecuador. “El Atlas, elaborado con el aporte de alrededor de 50 instituciones públicas, nació con la necesidad de tener información actualizada y sistematizada en un solo documento digerible para todo público”.

Esta nueva herramienta de planificación, indicó la funcionaria, contiene mapas, cuadros y fotografías, organizados en seis capítulos, que analizan la geografía humana y económica, medio ambiente, temas sociales, así como el Ecuador en el contexto internacional. El documento se encuentra disponible en formato digital en el sitio web del SNI: www.sni.gob.ec





Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



El lenguaje gráfico (cartografía, cuadros, gráficos) fue generado por el Instituto Geográfico Militar (IGM). Este se encargó de la generación de los mapas bases sobre los cuales se restituyó toda la información geográfica.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

